

Mendoza, Flores y Acosta fueron primeras selecciones en el Sorteo de Jugadores de la Liga Scotiabank LNB

Santo Domingo, Jueves, 23 de mayo, 2013. Rigoberto Mendoza, Chris Flores y Michael Acosta resultaron las primeras selecciones del Sorteo de Jugadores 2013 de la La Liga Scotiabank, celebrado en el auditórium del Pabellón de la Fama del Deporte Dominicano, en el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte, de esta capital.

Ellos fueron escogidos en los 3 turnos iniciales de la ronda inaugural del sorteo.



Los Reales de la Vega, que abrieron el Draft, eligieron a Mendoza, un guard tirador nativo de San Cristóbal. Luego, Los Cocolos de San Pedro de Macorís seleccionaron a Flores, jugador de la posición dos, nacido en la ciudad de Nueva York. A continuación, Acosta, un delantero de poder oriundo de Puerto Plata, fue elegido por los Leones de Santo Domingo.

La actividad marcó el inicio oficial de la temporada 2013 de la Liga Scotiabank LNB, que será inaugurada el martes 25 del próximo mes de junio.

Previo al inicio sorteo, se efectuó una ceremonia en que el discurso principal estuvo a cargo del licenciado Federico Lalane José, Presidente de la Liga Scotiabank LNB.

También hablaron, el Ingeniero Rafael Uribe, Presidente de la Federación Dominicana de Baloncesto y el Licenciado Marino Almonte, Director de Finanzas de Scotiabank.

Mynor Valverde, Director de Mercadeo de la Liga Scotiabank LNB, anunció que la empresa A Latina, se encargará de la transmisión de los partidos en Puerto Rico y Nueva York, así como en otras naciones y habló sobre los planes de promoción que serán desarrollados en la temporada.

Durante el sorteo, estuvieron disponibles para ser escogidos un total de 177 jugadores, entre nativos de la República Dominicana y nacidos en el extranjero de padres dominicanos, que nunca han participado en los torneos de la Liga Scotiabank LNB o la antigua LIDOBA.

Los jugadores escogidos por las diferentes franquicias son los siguientes:

Reales de la Vega: Rigoberto Mendoza, Emilio Gómez y Junior Martínez.

Los Cocolos de San Pedro de Macorís: Chris Flores, Chayanne de la Cruz y Fernando Santana.

Leones de Santo Domingo: Michael Acosta, Víctor Martínez, Erick Merán y Kendri Lebrón. Huracanes del Atlántico: Steve Mejía, Carlos Rivera, Brayan de León y José Peña Benjamín. Titanes del Licey: Juan José García, Eladio Espinosa, Junior Vidal, Franklin Cedeño y Roddy Ramírez.

Metros de Santiago: Michael Borbón, Franklin Milián, Yergis de León, Kelvin Valdez, José Miguel Polanco, Yáscar Batista, Francis Concepción y Francisco Dájer.

Los Indios de San Francisco de Macorís: Mauro Gil, Benjamín Zión de la Cruz, Erickson Sánchez, Michael Mendoza, Leoanny Reynoso, Oniel de la Rosa, Ronán Pérez y Eddy Guizarry.

Cañeros del Este: Jesse Steele, Roberto Colonete, Melvin Olivares y Eddy Joel Caro.

Para la elección de los jugadores se tomó en cuenta la posición ocupada por cada equipo en la temporada 2012.

La temporada 2013 de la Liga Scotiabank LNB será inaugurada el martes 25 de junio, con dos partidos que comenzarán simultáneamente a las 8:00 de la noche.

En la jornada de apertura se enfrentarán Leones Vs. Los Cocolos, en el Palacio de los Deportes Virgilio Travieso Soto, de la capital y los Reales visitarán a Los Indios, en su cancha del techado Mario Ortega, de la ciudad de San Francisco de Macorís.

Acerca de Scotiabank

Scotiabank es una de las instituciones financieras más importantes de Norteamérica y el banco canadiense con mayor presencia internacional. El Grupo Scotiabank y sus empresas afiliadas cuentan con cerca de 81,000 empleados, y atienden aproximadamente a 19 millones de clientes en unos 55 países. En República Dominicana, Scotiabank ofrece una completa gama de productos y servicios en los segmentos de banca personal, comercial, corporativa, privada, de inversión y de consumo. Cuenta con más de 300,000 clientes, 2,000 empleados, 90 cajeros automáticos, 74 Sucursales y 20 puntos de venta.

En 2012, Scotiabank fue reconocido como el Banco Global del Año y el Banco del Año en el Continente Americano por la revista The Banker, publicación especializada del Financial Times.